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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Pätzold erkundigt sich, ob die Vergünstigungen durch die Gäste-Karte auch 
durch Einheimische genutzt werden können. Der Bürgermeister erklärt, dass die 
Einheimischen auch begünstigt werden sollen. 

Herr Pätzold regt an, die Kunst im Stadtgebiet ggf. durch Licht und neue Farbe et-
was aufzufrischen. Der Bürgermeister erklärt, dass das Thema „Kunst“ auch Be-
standteil des städtebaulichen Konzeptes für Kühlungsborn-West ist. 

Frau Pieper bemängelt, dass das Hochwasserschutzbecken in der Schlossstraße nur 
ungenügend ausgebaggert wird und dass die Pflanzen mit Schlamm bedeckt wer-
den. 

Herr Günther erkundigt sich, warum die Gestaltungssatzung heute nicht themati-
siert wird. Frau Westphal erklärt, dass der Hauptausschuss diese Angelegenheit zur 
weiteren Beratung in den Bauausschuss verwiesen hat. 


